

# 大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第 1 号

令和4年4月8日

入学式（4月7日）校長式辞より、大富中のスタートをお伝えします。

暖かな日差しに春の息吹が感じられる佳き日に、本校第76回入学式にあたり、PTA会長高橋純二様にご臨席賜わり感謝申し上げます。本日の入学式は3年ぶりに全校生での開催となりました。ただ、まだまだ感染対策は必要で、規模を縮小せざるを得ない部分については、みなさんの健康や安全を考慮しての判断であり、入学生、そして保護者の皆様には、ご理解頂きたいと存じます。ただ、規模縮小とはなりましたが、在校生や地域の方々の思いは校内に飾られた装飾やメッセージから伝わってきます。



みなさんの入学を多くの方々が祝福しています。

さて35名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、今日から、いよいよ大富中学校の生徒です。そこで、中学生としての第一歩を歩み始める皆さんに、三つのお願いをします。

一つ目は、「しっかり勉強する」ということです。なんととっても中学校は学習の場です。毎日の授業を大切に、中学生としてふさわしい知識、技能を習得し、深く考え、正しく判断し、豊かに表現できる力を身に付けてください。もちろん、「学ぶ」ということは、授業だけではありません。生徒会活動や部活動、運動会や文化祭などの学校行事への取り組みも大切な学びの場です。様々な活動を通し、人間として豊かな生活を送るための知恵をしっかり身に付けてください。

二つ目は、「思いやりの気持ちを持つ」ということです。思いやりとは、ただ単に「優しい」とは違います。大切なことは、相手の立場にたって物事を考えるということです。中学校生活では、様々な個性を持った仲間や先輩方、そして先生方と共に活動したり、地域の方々と交流したりする場面が増えてきます。そんなとき、思いやりの気持ちを持ち、相手の立場で行動できる中学生になってほしいと思います。

三つめは、「ねばり強く頑張る」ということです。中学校の生活は、これまでの自分の殻を破り、新しい自分探しの時代といわれます。それは、これまで経験したことのない困難なことに挑戦したり、問題解決のために悩み続けたりする場面に遭遇するということです。もしかしたら、失敗を繰り返す、挫折しそうになるかもしれません。中学校生活三年間は、大人になるための素養を養う重要な三年間です。様々なことにねばり強く挑戦し、成功や失敗を経験しながら、自分自身を磨いて下さい。

新入生の皆さんには「しっかり勉強し」「思いやりの気持ちを持ち」「ねばり強く頑張る」中学生になることを期待します。

保護者の皆様には、申し上げます。本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。真新しい制服に身を包み、凜としたお子様の姿に、感激もひとしおのことと存じます。中学時代は、子供から大人へと成長する過渡期であり、心身共に大きく成長する時期です。時には、その大きな変化に戸惑い、遠回りをしながらも一步一步確実に成長していくものと確信しています。だからこそ、私たち大人は子供に対して範を示し、家庭と学校が共に手を携え、地域の皆様の協力をいただきながら、それぞれの役割を果たしていくことが大切だと思っています。私たち教職員は、生徒の限りない可能性を信じ、生徒の力を最大限伸ばすよう、全力を挙げて教育活動に邁進してまいります。どうぞ保護者の皆様には、本校の教育活動の推進のために、ご理解とご支援、そしてご指導下さいますようお願い申し上げます。結びになりますが、新入生35名の健やかな成長と、これからの活躍を大いに期待し、「式辞」と致します。

## 在校生歓迎の言葉

生徒会長 志藤大知さん

暖かな日差しに春の訪れが感じられる今日、大富中学校に入学された三十五名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎申し上げます。

中略

三年間という短い時間しかないからこそ、一日一日を大切に、多くのことを学び、身につけ、充実した中学校生活にしていきたいと思います。

結びに、三十五名の新入生の皆さんが、私たちとともに、よりよい大富中学校作りに大活躍してくれることを期待し、歓迎のことばと致します。



## 教科書給与



1年生代表 大類 快さん



## 新入生誓いのことば

1年生代表 植松祐貴さん

桜のつばみも次第にふくらみはじめ、温かい春の日差しを感じる季節となりました。僕たち35名は、伝統ある大富中学校に、多くの方々の祝福を受けながら入学できることを嬉しく思います。こうして入学できたのは、小学校の先生方や家族、ここにいる仲間など、たくさんの支えがあったからです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

中略

中学校の一員として、頑張りたい気持ちがある一方、分からないことも多いので不安な気持ちもあります。先生方、先輩方、これからよろしくお願ひいたします。

## 令和4年度 教職員の異動 転出者と転入者の紹介

このたびの人事異動で、7名の教職員が離任しました。たいへんお世話になりました。

教諭 深瀬 吉浩先生 ご退職  
講師 佐藤 安男先生 ご退職  
講師 石塚 紀和先生 東根市立第三中へ  
講師 増川 大樹先生 天童市立成生小へ  
講師 中村 江里先生 新規採用  
東根市立神町中へ  
講師 高麗邊 幸先生 ご退職  
養護教諭 滝田 和美先生  
東根市立第一中へ

このたびの人事異動で、7名の教職員が転入しました。

教諭 遠藤 広済先生 村山市立葉山中より  
教諭 工藤 美穂先生 新規採用  
東根市立第三中より  
講師 村上 仁紀先生 東根市立第三中より  
非常勤講師 大越 和博先生  
尾花沢市立尾花沢中より  
非常勤講師 笹原 真紀先生 東根市立第二中より  
非常勤講師 西村 俊也先生  
村山市立大久保小より  
養護教諭 東海林順子先生 東根市立大森小より

### ◇4月のおもな行事予定◇

11日(月) あんしんの日  
12日(火) 生徒会入会式・安全教室  
15日(金) 第1回PTA委員会  
19日(火) 全国学力学習調査  
20日(水)～22日(金) 家庭訪問  
23日(土) 授業参観・PTA総会・学年総会  
※新型コロナウイルス感染状況に応じて、実施内容等については変更になることがあります。

### ◇5月のおもな行事予定◇

9(月)～13日(金) フリー参観 week  
※授業参観実施不可の場合行います。  
10日(火) 生徒総会・地区中教育研究会  
13日(金) 避難訓練  
16日(月) 100m花壇花植え  
23日(月) 東根市学力向上対策研修会